

プリンセスチュラボン大学 (PCCMS) とのオンライン国際交流プログラムの開催について

2022年1月12日にタイのプリンセスチュラボン医科学大学(Princess Chulabhorn College of Medical Science) 医学部と本学医学部でオンライン国際交流プログラムを開催いたしました。本プログラムは本学医学部医学科の必修科目の一部として組み込まれており、他国の医療情勢等を学ぶだけでなく、同世代の医学科学生と継続的に交流し共に成長していくことで、語学力や知識のほか世界に目を向けた意識や向上心を高めていくことを目的とし開催されたものです。

当日は冒頭で両校から学校紹介をした後、「Lifetime of a Person」を大きなテーマとし、Childbirth、Childhood、Education、Work、Elderly and Deathの5つの小トピックについて英語でディスカッションをする形式で行ないました。混成小グループに分かれて各グループに割り振られたトピックについて1時間ほどディスカッションを行ない、タイおよび日本の制度の違いやそれに対する国民の見方などについて活発に意見を出しあいました。その後、異なるトピックについて話し合った5つのグループが集まりディスカッションの成果を共有しました。短い時間の中でもプレゼンテーションスライドを作成して発表に挑むグループもありました。

参加学生からはお互いの大学生活について知るきっかけになりもう少し話したかったという感想があったほか、1つの「Lifetime of a Person」という大きなテーマについて異なる論点からの意見を聞き有意義な時間になったように思います。

今回参加した両校学生は今後も毎年1回同様のオンライン交流セッションを行いお互いの成長やキャリアビジョン・キャリア構築取組を共有し、切磋琢磨しあっていくこととなります。今後も様々な内容で両校の連携を深めていきたいと思っております。

